



UNIVERSIDAD DEL SURESTE
CAMPUS COMITAN
MEDICINA HUMANA



NOMBRE:

EDWIN RONALDO MUÑOZ TEJERO

CATEDRATICO/A):

DR. KIKEY LARA MARTINEZ

MATERIA:

MEDICINA INTERNA

TRABAJO:

CONCLUSION DE LA MATERIA

SEMESTRE:

5to

GRUPO:

A

COMITAN DE DOMINGUEZ A 04 DE JULIO DEL 2020

Abordar la materia de medicina interna al principio fue un reto muy interesante, ya que al inducirme un poco en la materia fue haciendo cada vez más impresionante. Esto no se hubiese sido de la misma forma sin los catedráticos que me tocaron para el desarrollo de mis conocimientos y de una manera estaré muy agradecidos con ellos.

La medicina interna como inclusión en vida profesional sé que me servirá como una materia de plataforma para entender todo lo que comprende el arte de la medicina. Este arte que comprende la relación entre la teoría y la práctica, además de abordar temas que serán de mucho interés clínico en nuestro internado si es que logramos concluir esta linda carrera

La medicina interna es un abordaje completo del paciente, es volverse el mejor amigo del paciente para poder encontrar y relacionar los síndromes que se presentes y englobarlos en un diagnóstico para poder compararlos con otros.

Tengo que decir que los docentes que me imparten las materias inculcaron en mí un interés por diversas patologías que nunca había logrado desarrollar en otras materias. Además de hacerme poner a prueba mi capacidad para cumplir mis retos. De una manera de inspiración a querer aprender cosas son necesarias para la vida profesional. A pesar de ser una materia que quedo a medias, relacionar los temas con, las recomendación es más innovadoras fue algo para mi muy interesante y que me deja con las ganas de aprender nuevos conceptos y manejar nuevas materias de interés médico.

Temas como Insuficiencia renal e Eventos vascular cerebral son materias que me hicieron recordar materias del tronco común, fisiología, anatomía, histología.